
　皆さん、こんばんは。今宵、今年度の最終例会
となりました。何回も申し上げておりますが、会
員の皆様のご理解・ご協力に改めて重ねて感謝申
し上げます。一年間本当にありがとうございまし
た。
　もう４年前、内藤幹事を飲みに誘って、「幹

事受けてくれない？」「わかりました」本当に嬉しかったです。
今でも覚えています。１年間、本当に色々な難しいことがたく
さんありましたが、内藤幹事の中でもう腹を決めてくれていて、
私のところに相談に来る形を取って私を助けに来てくれました。
この一年間、準備期間を含めて２年、内藤幹事に北見西ＲＣの
幹を大きくして、枝を増やしていただきました。最後になって
しまいますが、内藤幹事のあたたかいハートに心より感謝申し
上げます。
　本当は皆様にたくさんお礼の言葉を申し上げたいのですが、
今日は村田委員長はじめ親睦委員会の皆様のアイデアで盛り沢
山の最終例会とのことですので短くしますが、村田委員長のお
人柄とその明るさで、コロナ禍でしたが、ラスト３ヵ月楽しく
していただきました。村田委員長の笑顔に感謝申し上げます。
　今日は米山奨学生のガナさんにもお越しいただいています。
それでは皆さん、どうか今宵ゆっくりとおくつろぎになられて
例会を楽しんで行って下さい。
　ありがとうございました。

ガバナー補佐挨拶
2022-2023年度 国際ロータリー 第2500地区 第５分区

丹羽ガバナー補佐

　私は次年度５分区のガバナー補佐を務めさせて
頂きます、斜里ＲＣの丹羽でございます。職業分
類は歯科医です。
　次年度ガバナーは「ともに紡ごう！　ロータ
リーの未来へ」という地区スローガンを発表され
ました。

　全てのロータリー活動に対してＤＥＩ（多様性、公平さ、イ
ンクルージョン）の重要性を理解して頂いて、取り組んで行く
ことを優先項目としていきたいと思います。
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国際ロータリー第2500地区
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斜里ＲＣ　丹羽　修二　様

斜里ロータリークラブ
次年度幹事　森田　拓巳　様

■ニコニコボックス 石田親睦活動委員

鈴木会長
一年間大変ありがとうございまし

た。会員皆様のご理解、ご協力に

感謝申し上げます。

大川会員
十年間お世話になり、ありがとう

ございます。

村田会員
一年間ありがとうございました。

松浦会員
一年間お世話になりました。
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《コミュニケーションとふりかえり》
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「ともに紡ごう！ロータリーの未来へ」



　私もロータリー歴は30年
以上と長い経験ですがその
知識と新しく得た知識を融
合しましてこの変革してい
くロータリーについていけ
るよう努力していきたいと
思っております。そして
ロータリーの活動は「どの
ような事があっても他人へ

の思いやりは奉仕の基本である」、という事を根底におきまし
て今年度一年、クラブと地区及び国際ロータリーのパイプ役と
して役割を果たし務めていきたいと思っております。
　６月19日、美幌にて今年度と次年度の会長幹事会が行われま
す、会長、幹事宜しくお願い致します。
　そして７月９日ガバナー補佐会議が旭川にておこなわれます
がこの会議の中では計りますので意見、要望等がございました
らご連絡ください。
　ガバナー公式訪問には私も同行いたします、どうかこれから
一年、皆様のあたたかいご指導とご協力を宜しくお願い致しま
す。

会長報告 鈴木会長

１）先日、６月10日（金）令和４年度北見市表彰式に出席してまいりました。「平成29年９月にス
ポーツの振興発展のため、少年用サッカーゴールの寄附をされ、令和２年６月に新型コロナウ
イルス感染症対策として、また令和３年５月に消防指揮指令車整備資金として多額の寄附をされ、
市勢の振興発展に大きく寄与された」として、今般北見市から表彰を受けました。ここにご報告
を申し上げます。

２）大川正勝会員ですが、ほくべいさんを退職されるとの事で、今回、６月末で退会されることにな
りました。直接例会でご挨拶をと調整していましたが、本人のご都合がどうしてもつかず、くれ
ぐれもクラブの皆様に宜しくお伝えして下さいと言付かっております。後任の交替会員を是非と
もお願いしていましたところ、取締役になられたお若い方を入れてくださることになりました。
後ほど次年度佐藤幹事より詳細報告があります。

幹事報告 内藤幹事

　先週の例会でお諮らいした２名の新入会員候補に対して異議がございませんでしたので、目黒公宣
様、米川博之様が当クラブ会員として承認された事をご報告致します。
　なお、入会式は７月７日（木）の第一例会を予定しております。皆様よろしくお願い致します。

委員会報告

佐藤次年度幹事
１）新入会員候補者の推薦
　　株式会社ほくべい　取締役総務部長　市村　政弘さん
　　職業分類：米穀卸
　　推 薦 者：小泉会員、鈴木会員
　　ご異議のある方は、書面にて７日以内に事務局、もしくは私までお申出をお願い致します。
２）新年度７月からの例会出欠報告書をレターボックスへ配布させていただきました。来週、再来

週と例会が休みとなりますので、出来れば本日中に出欠が分かる方はご提出いただけると幸い
です。後日ＦＡＸでもご案内配信させていただきますので、何卒よろしくお願い申し上げます。

棧会員
来期も宜しくお願いします。

浅野会員
来期も宜しくお願いします。

小西会員
１年間大変お世話になりました。

ありがとうございます。

岡花会員
１年間お世話になりました。来期

も宜しくお願いします。

小泉会員
１年間ありがとうございました。

黒部会員
１年間ありがとうございました。

--------------------------------

丹羽ガバナー補佐よりお心遣いをい

ただきました。



３）７月新年度より例会会場の広さをコロナ禍以前の元の広さに戻させていただくこととなりまし
た。今の広さに慣れてしまい、もの凄く狭く感じるかもしれませんが、何卒ご理解・ご協力を
お願いいたします。

プログラム 最　終　夜　間　例　会
親睦活動委員会

プログラム

司　　　会　　羽田野親睦活動副委員長

委員長挨拶　　村田親睦活動委員長

会 長 挨 拶　　鈴木会長

乾　　　杯　　窪之内会長エレクト

余　　　興　　ダーツ・ビンゴ大会

　　　　　　　司会：水上会員

会長・幹事へ花束贈呈

手に手つないで

　　　　ソングリーダー：伊東会員

締めの挨拶　　斉藤副会長
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7 月 21 日 親睦夜間例会 親睦活動委員会
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